

花咲く春がくる前に

3月6日(日)に第2回ウインタートライアスロンと雪中ソフトボール大会が開催されました。

また、3月13日(日)には、第7回萌っこ春待里が開催されました。

厳しい寒さに負けることなく、留萌の冬を楽しむ人々のひとコマです。



今月の表紙

今月号の表紙は、介護老人保健施設で演奏するバンド仲間です。左上から、清水芳春さん、山口武さん、門谷真佐子さん、新井田榮路さん、左下から相内正紀さん、立山一三さんです。音楽を楽しむ生活は、いいですね。

聞かせてください。(Y)

いよいよこの春から、トライアル放送を経て、コミュニケーションによる市役所の情報番組を放送していきます。広報誌共々、皆さんの感想をお聞かせください。(Y)

編

集後記

今冬の雪にはうんざりという方が多かったと思います。でも冬の終わりを惜しむかのように雪にまみれて楽しむ市民もたくさんいました。さし

ずめ雪はケンカ友達？(E) 3月は転勤、転校とお別れの季節…。でも4月には、新しい出会いもあり新鮮な気持ちになりませんか 雪かきの時期に腰痛になった方、今度は引越してギックリ腰なんてことはないように！(K)